



Coquimbo Unido cae en su estreno y pone fin a una racha de 280 días sin derrotas

Description

El debut de Coquimbo Unido en la Liga de Primera estuvo lejos de lo esperado. El vigente campeón del fútbol chileno perdió el duelo entre monarcas y fue superado por Universidad de Concepción, resultado que además significó el término de un extenso invicto de 280 días para el conjunto aurinegro.

El encuentro se resolvió con una ajustada diferencia, gracias a la solitaria anotación de Luis Rojas, quien se convirtió en la gran figura del “Campanil”. Su gol bastó para frenar a un equipo pirata que llegaba con el ánimo en alto tras consagrarse recientemente en la Supercopa frente a Universidad Católica.

La derrota golpeó al camarín coquimbano, aunque desde el plantel llamaron a la calma. El arquero Diego “Mono” Sánchez enfatizó que se trata de un traspie en un torneo largo y exigente, destacando la necesidad de mantener una mirada positiva de cara a lo que viene.

Por su parte, el técnico Hernán Caputto reconoció tras el encuentro que el equipo aún tiene margen de mejora y que el objetivo del bicampeonato sigue intacto. En esa línea, adelantó que el club trabaja para cerrar los últimos refuerzos del mercado, con los nombres de Cristian Zavala y Rodrigo Holgado como prioridades.

Coquimbo Unido buscará levantarse rápidamente cuando reciba a Palestino el próximo 7 de febrero en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso. Luego, el desafío será mayor el 14 del mismo mes, cuando enfrente a Deportes La Serena en una nueva edición del clásico regional.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026